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Министерство транспорта 
и управление автодорог 
Свердловской области 
запустили мобильное 
приложение «Свердловский 
транспорт». Новый онлайн-
сервис создан для удобства 
поездок между городами 
региона. Приложение 
позволяет узнать актуальное 
расписание, получить 
прогноз прибытия автобусов 
на остановки и даже 
уведомляет о приближении 
нужного транспорта. 
Корреспондент «ОГ» 
Александр СЕМКОВ вместе 
с заместителем начальника 
управления автодорог 
Свердловской области 
Данилом ЗАСЫПКИНЫМ
разобрался, как работает 
новый сервис.

«Для крупных городов та-
кие решения уже стали при-
вычными. Однако для неболь-
ших населенных пунктов, сель-
ских территорий и маленьких 
городов Свердловской области 
это совершенно новый инстру-
мент. Мы надеемся, что прило-
жение поможет людям лучше 
ориентироваться при планиро-
вании своих поездок, особенно 
с учетом существующих транс-
портных трудностей», – расска-
зывает Данил Засыпкин.

У нового мобильного при-
ложения широкий функцио-
нал, который позволяет пасса-
жирам спланировать свои по-
ездки. С помощью сервиса жи-
тели региона могут быстро на-
ходить ближайшие остановоч-
ные комплексы и строить удоб-
ные маршруты проезда от них.

«Приложением я пользу-
юсь уже несколько недель, так 

как ежедневно езжу из Ревды в 
Екатеринбург на работу. Рань-
ше я приходил на остановку за-
ранее, мерз и гадал, придет ав-
тобус или нет. А теперь все на-
много удобнее: открыл прило-
жение, посмотрел, где находит-
ся автобус, и подошел к оста-
новке точно к нужному време-
ни. Кроме того, больше нет не-
обходимости искать расписа-
ние автобусов на разных сай-
тах, где информация может 
быть недостоверной. Вся нуж-
ная информация теперь со-
брана в приложении», – делит-
ся житель города Ревды Егор 
Донских.

Приложение подскажет, во 
сколько прибудет транспорт на 
нужную остановку, предоста-
вит информацию о расписа-
нии и схемах движения, а также 
покажет, какие транспортные 
средства находятся на линии. 
Кроме того, пассажиры смогут 

отслеживать передвижение ав-
тобусов в режиме реального 
времени.

«Главное отличие этого при-
ложения от других подобных 
сервисов заключается в том, 
что расписания, маршруты и 
прогнозы прибытия транспор-
та формируются на основе ак-
туальных данных о назначен-
ных автобусах и навигацион-
ной информации. Если в рас-
писании происходят измене-
ния, они мгновенно вносятся 
в региональную навигацион-
но-информационную систе-
му, что обеспечивает обновле-
ние данных в режиме реально-
го времени», – считает Данил 
Засыпкин.

Особое внимание разработ-
чики уделили маломобильным 
пассажирам. В приложении 
можно увидеть, когда придет 
автобус с низким полом или 
пандусом.

Сейчас приложение внедря-
ют на всей территории обла-
сти и расширяют его функци-
онал. В перспективе планиру-
ют добавить информацию о го-
родском транспорте. Кроме то-
го, остановки и сам транспорт 
оборудуют QR-кодами: они по-
зволят пассажирам скачать 
приложение, узнать расписа-
ние, а также быть в курсе задер-
жек и изменений в маршрутах.

Скачать новое приложение 
свердловчане могут в сервисах 
App Store и Google Play. Одно-
временно с мобильной верси-
ей власти разработали веб-вер-
сию сервиса, которая предо-
ставляет аналогичный функ-
ционал. Кроме того, сайт со-
держит сведения о перевозчи-
ках, нормативных документах 
и информацию об изменениях 
в работе маршрутов. 

Людмила Бабушкина 
приняла участие 
в заседании Совета 
законодателей

Председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области 
Людмила БАБУШКИНА
приняла участие в заседании 
Совета законодателей 
Российской Федерации 
при Федеральном 
Собрании, которое 
провела председатель 
Совета Федерации 
Валентина МАТВИЕНКО.

В ходе заседания 
обсуждались модернизация 
коммунальной 
инфраструктуры, состояние 
и перспективы развития 
системы обращения 
с твердыми коммунальными 
отходами в субъектах РФ.

Как подчеркнула 
Валентина Матвиенко, 
от результатов работы по этим 
направлениям зависит качество 
жизни россиян. С 2025 года 
стартует реализация 
новых национальных 
проектов «Инфраструктура 
для жизни» и «Экологическое 
благополучие». 
Предусмотрен большой 
комплекс мероприятий 
по обновлению объектов ЖКХ 
и совершенствованию системы 
обращения с твердыми 
коммунальными отходами.

В рамках программы 
работы Совета законодателей 
также состоялась встреча 
председателя Государственной 
думы Вячеслава Володина 

с членами Совета 
законодателей.

Обе палаты Федерального 
Собрания придают большое 
значение взаимодействию 
с региональными 
законодательными органами. 
В течение текущего года 
в регионах проводились 
выездные мероприятия 
Государственной думы, 
на которых рассматривались 
вопросы социально-
экономического развития. 
Кроме того, активно 
проводит выездные 
мероприятия и Верхняя палата 
Федерального Собрания – 
Совет Федерации.

«Напомню, одно из таких 
выездных мероприятий 
состоялось в Свердловской 
области. В начале октября 
2024 года на Среднем Урале 
работал Комитет Совета 
Федерации по федеративному 
устройству, региональной 
политике, местному 
самоуправлению и делам 
Севера. Наши коллеги из Совета 
Федерации познакомились 
с перспективными проектами, 
которые планируются 
к реализации. Позже эти 
проекты обсуждались в рамках 
Дней Свердловской области 
в Совете Федерации», – 
прокомментировала по итогам 
встречи председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области 
Людмила Бабушкина.

Алексей СОБОЛЕВ

Ваш автобус и там, 
и тут передают
В Свердловской области запустили мобильное приложение для отслеживания 

междугородних рейсов
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– В новый год мы входим с но-
выми национальными целями и 
новыми нацпроектами. Наша за-
дача – успешно их реализовать, 
опираясь на опыт, приобретен-
ный за предыдущие шесть лет. 
Президент России особо подчер-
кнул, что все национальные про-
екты должны быть построены 
вокруг человека и интересов рос-
сийских семей. <…> Мы всегда ру-
ководствовались принципом  – 
быть в постоянном контакте с 
жителями территорий, не остав-
лять их просьбы без внимания, 
без оговорок выполнять все взя-
тые на себя обязательства. Нуж-

но делать это и впредь, активнее 
взаимодействовать с обществен-
ными организациями, – сказал 
Евгений Куйвашев.

Губернатор дал ряд пору-
чений главам муниципалите-
тов по обеспечению высоко-
го уровня безопасности ураль-
цев. В том числе уже сейчас на-
чать подготовку к пожароопас-
ному и паводкоопасному сезо-
нам. Кроме того, Евгений Куй-
вашев поставил задачу опера-
тивно решать вопросы сверд-
ловчан, с которыми они обра-
тились на прямую линию, про-
шедшую 11 декабря.

«В течение часа я успел от-
ветить только на часть посту-

пивших от уральцев вопросов. 
Мы получили срез проблем, ко-
торые действительно волнуют 
людей. Многие из них находят-
ся в компетенции органов мест-
ного самоуправления. Прошу 
вас, уважаемые главы, отнестись 
к ним как к программе действий 
на ближайшую перспекти-
ву. Каждое обращение должно 
быть отработано в кратчайшие 
сроки», – добавил глава региона.

Также к главам муниципа-
литетов обратилась предсе-
датель Законодательного Со-
брания Свердловской области 
Людмила Бабушкина.

– Законодательное Собра-
ние работает с муниципали-

тетами в тесном сотрудниче-
стве по различным направле-
ниям. Этот диалог конструкти-
вен и плодотворен, и я благода-
рю глав за это. План на 2025 год 
сформирован. Основные на-
правления законотворчества 
в 2025 году останутся прежни-
ми: бюджетный процесс, нало-
говая политика, местное само-
управление, административ-
но-территориальное устрой-
ство, а также неизменное вни-
мание социальной сфере, за-
щите прав уральцев и обеспе-
чению безопасности жите-
лей,  – отметила Людмила Ба-
бушкина.
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ГЛАВная задача муниципалитетов


